



## **GRUPO ACMS Consultores**

ISO 15189 Laboratorio Genética Molecular de Elche



**(ER-0772/2013)**

**Alcance ISO 9001**

Diseño, desarrollo, implantación, formación y mantenimiento de sistemas de gestión de la calidad, medioambiental, de la prevención de riesgos laborales, protección de datos, seguridad alimentaria y de la calidad y competencia técnica en laboratorios clínicos.

**Alcance ISO 27001**

Los sistemas de información que dan soporte a las actividades de diseño, desarrollo, implantación, formación y mantenimiento de sistemas de gestión y el diseño, desarrollo y comercialización de software de sistemas de gestión de acuerdo con la declaración de aplicabilidad vigente.



**(SI-0021/2020)**

Publicada el 24/05/2016

## **Acreditación de Calidad para el diagnóstico genético**

El Laboratorio de Genética Molecular del Hospital General Universitario de Elche ha recibido una acreditación de calidad para el diagnóstico genético de 5 síndromes de predisposición hereditaria a cáncer (síndromes de Lynch, Cowden, Peutz-Jeghers, Paraganglioma y Feocromocitoma Hereditarios y Neoplasia Endocrina Múltiple tipo 1), de los que el laboratorio ya actuaba como referencia de la Comunidad Valenciana desde 2005.

El laboratorio del centro ilicitano se ha convertido así en el primer laboratorio español en conseguir la Norma UNE-EN ISO 15189 "Laboratorios Clínicos. Requisitos Particulares para la Calidad y la Competencia" para el diagnóstico de estos 5 síndromes. La ISO 15189 tiene por objeto asegurar la calidad y la competencia técnica de los laboratorios clínicos y la otorga la Entidad Nacional de Acreditación (ENAC).

El Dr. José Luis Soto, Responsable del Laboratorio de Genética Molecular del hospital ilicitano, ha recibido hoy oficialmente la acreditación de la mano de Carolina Tallés, Directora de Calidad de ENAC, en un acto al que ha asistido la Secretària Autònòmica de Salut Pública i del Sistema Sanitari Públic, Dolores Salas y la Jefa de Servicio de Promoción de la Salud y prevención en el Entorno Sanitario, Elena Pérez, y a quienes ha acompañado también el Director Gerente del Departamento Sanitario, el Dr. Carlos Gosálbez y el Director Gerente de la Fundación FISABIO, Jacobo Martínez.

En el sector sanitario, la acreditación de ENAC proporciona confianza en los diferentes ámbitos y etapas de la prestación de los servicios sanitarios (hospitalización, transfusión sanguínea, análisis clínicos, medicamentos, etc).

A lo largo de estos años, ENAC ha desplegado una amplia actividad tanto a nivel nacional como internacional para el desarrollo de este esquema de acreditación en colaboración con todos los agentes implicados: profesionales, sociedades científicas, administraciones competentes, etc.

En estos años se han acreditado laboratorios de muy diversas especialidades, y otros ámbitos relacionados con la calidad y seguridad de los servicios sanitarios también han decidido contar con la acreditación de ENAC, aportando confianza y transparencia.



Nos definimos como una compañía consultora independiente cuyo objetivo fundamental es suministrar servicios de consultoría en las áreas de Gestión empresarial, que representen para el cliente una solución excelente, que satisfaga sus necesidades explícitas o implícitas, tenga en cuenta las regulaciones y normas aplicables, y cumpla los objetivos de plazo y coste establecidos.

## **Madrid**

C/ Campezo 3, nave 5 28022 Madrid

Tfno.: (+34) 91 375 06 80

## **Burgos**

Centro de Empresas, 73 09007 Burgos

Tfno.: (+34) 947 041 645

## **Barcelona**

C/ Plaça Universitat 3 08007 Barcelona

Tfno.: (+34) 93 013 19 49

## **Málaga**

C/ Alejandro Dumas 17 29004 Málaga

Tfno.: (+34) 95 113 69 04

## **México**

José González Varela 15 14700 Tlalpan

Tfno.: (+52) 5513 39 96 22

[www.grupoacms.com](http://www.grupoacms.com)  
[informacion@grupoacms.com](mailto:informacion@grupoacms.com)